

Templos patrimoniales de Cuenca en peligro

Written by Catherine Lara

Thursday, 13 March 2008 18:03 - Last Updated Thursday, 17 September 2009 06:41

There are no translations available at this moment. Thanks for your comprehension.

El patrimonio arquitectónico de Cuenca está siendo gravemente afectado por las condiciones climáticas de las últimas semanas. Es así como las iglesias de San Francisco y de Todos Los Santos, el Santo Cenáculo y la Catedral de la Inmaculada padecen todo tipo de desplomes y/o infiltraciones que a más de poner en riesgo a los feligreses, amenazan con deteriorar gravemente a estos edificios de Cuenca patrimonio mundial de la humanidad.

[Leer el artículo completo en El Universo](#)